
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE 
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL 

DÍA 23 DE ABRIL DE 2004 
 

Asistentes: 
 
D. Alfredo Segura García del Río 
Dª. Chantal Ferrer Roca 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
D. Juan Martínez Pastor 
Dª. Elisa Navarro Anglés 
D. J. Fausto Oria Vidal 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Daniel Errandonea 
D. Benito Alén Millán 
Dª. Martina Delgado Pinar 
D. Juan Ángel Sans Tresserras 
DÑa. Alicia Cuenca 
D. Juan Damas López 
D. José Fernández Torres 
Dª. Mª Carmen Moreno López 
Dª. Carmen Tortajada Bea 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
 

 
En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y 
con la asistencia de los miembros del Consejo de 
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª 
convocatoria la sesión a las 12:30 horas en el 
Seminario del Departamento de Física Aplicada y 
Electromagnetismo con el siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo 
de Departamento del día 5 de abril de 2004. 

2) Informe del Sr. Director. 
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, de la Propuesta de 

Tribunal de Tesis Doctoral de D. Benito Alén 
Millán. 

5) Participación del departamento en la 
docencia de física del curso de libre opción 
propuesto por la C.A.T. de Ingeniería Técnica 
de Telecomunicaciones. 

6) Preparación del P.O.D. para el curso 2004-
2005. 

7) Permisos y Licencias del P.D.I.. 
8) Asuntos de trámite. 
9) Turno abierto de palabra. 
 
 

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo de Departamento del día 5 de abril de 2004. 

A propuesta del Sr. Director, el acta del Consejo de Departamento del 5 de abril de 2004 
se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 

2) Informe del Sr. Director: 

El Sr. Director informa sobre los siguientes puntos: 
 
- La plaza que quedó vacante como consecuencia del fallecimiento del profesor D. Eduardo 
Moya y que se pidio que fuera transformada en una plaza de ayudante, ha sido amortizada. 
Incluso plazas de departamentos con superávit de créditos inferior al nuestro, han sido 
amortizadas, y solo algún departamento con un déficit de más de 100 créditos han resultado 
beneficiados. 

- La Universidad ha puesto en marcha una reestructuración de las categorías de técnicos 
medios y oficiales de laboratorio que pretende integrar los niveles actuales en perfiles más 
amplios. Por poner un ejemplo que nos afecta, la categoría B4 consistirá en técnicos de 
laboratorio especialistas en sistemas mecánicos e industriales. Por otro lado, una vez aprobada 
dicha reestructuración, las plazas saldrán en primer lugar a concurso de traslados. Por lo que 
se podría desembocar en la paradójica situación de necesitar un experto en el uso de torno y la 
fresadora y que por traslado llegara alguien especializado en conducción de fluidos, 
perteneciente a la misma categoría. Dña. Carmen Tortajada explica que se trata de la 



respuesta de la Universidad a una antigua reivindicación de los técnicos de laboratorio (la 
posibilidad de los traslados, entre otras) pero elaborada de forma que dificilmente satisfará a 
los propios técnicos o a los departamentos en los que éstos trabajen. 

- Dentro de las iniciativas de la facultad para conmemorar el Año Internacional de la Física y 
año Einstein en 2005, se encuentra un ciclo de conferencias y también la concesión del 
doctorado Honoris Causa a alguna figura de renombre en física. El profesor  Pedro González 
del departamento de Física Teórica ha sugerido al premio Nobel Steven Weinberg. D. Benito 
Alén interviene para proponer al profesor Manuel Cardona. 

- Los laboratorios docentes ya pueden efectuar gastos de hasta el 50% del presupuesto 
concedido el año anterior. 

3) Informe de las comisiones: 

El profesor Clodoaldo Roldán, representante en la C.A.T. de Biología, informa de una 
reunión en la que se han decidido los horarios para el próximo curso.  

4) Aprobación, si procede, de la Propuesta de Tribunal de Tesis Doctoral de D. Benito Alén 
Millán. 

El Sr. Director informa sobre la composición del tribunal que juzgará la tesis de D. Benito 
Alén, que es aprobado por asentimiento de todos los presentes. 

5) Participación del departamento en la docencia de física del curso de libre opción 
propuesto por la C.A.T. de Ingeniería Técnica de Telecomunicaciones. 

Como mencionó el Sr. Director en la última reunión del Consejo de Departamento, la 
C.A.T de Ingeniería Técnica de Telecomunicaciones consideró la posibilidad de organizar un 
curso "cero" que consistiría en unas tres semanas de clase previas al comienzo oficial del 
curso, impartidas por quien de forma voluntaria se ofreciera para ello y dirigida a los alumnos 
de primero con una base insuficiente en matemáticas y física. En opinión del Sr. Director, si 
es verdaderamente insuficiente, no se soluciona con un parche extraoficial tan modesto y, 
sobre todo, sin que constituya una solución general al problema, que se plantea en distintas 
titulaciones. Dicha opinión, que es compartida por otros miembros del departamento, fue 
comunicada a dicha C.A.T., que optó al final por proponer una asignatura de libre opción de 
fundamentos físicos de la que nuestro departamento podría hacerse cargo, dirigida sobre todo 
a los alumnos de primer curso que ingresan después de haber cursado Formación Profesional. 

El profesor Fausto Oria pide aclaraciones sobre el peso real que dicha materia tendría en 
el P.O.D. y sobre el aumento que supondría en la docencia neta del departamento. El Sr. 
Director explica que el departamento reduciría un poco el superávit docente y sobre todo 
transmitiría su apoyo hacia este tipo de iniciativas, con las que está de acuerdo siempre que se 
tomen de forma oficial y con la suficiente seriedad, en particular en una titulación en la que la 
física tiene, impropiamente y en contraste con lo que sucede en otras universidades, una 
presencia muy reducida. 

6) Preparación del P.O.D. para el curso 2004-2005. 

El Sr. Director y el profesor Clodoaldo Roldán instan a los presentes y en particular a 
aquellas personas que deseen realizar cambios radicales en su docencia, a que comuniquen su 
preferencias con objeto de elaborar una primera versión del P.O.D. para el curso 2004-2005.  

7) Permisos y Licencias del P.D.I. 

No habiendo ningún permiso del que informar se pasa al punto siguiente. 



8) Asuntos de trámite 

No habiendo ningún asunto que tratar, se pasa al punto siguiente. 

9) Turno abierto de palabra 

D. Juan A. Sans solicita que se cambien algunas piezas de mobiliario defectuoso del 
despacho de becarios. El prof. Fausto Oria recuerda que existe un almacén de la universidad 
donde se puede elegir mobiliario en desuso. El Sr. Director y D. Angel Sans acuerdan recurrir 
a esta solución antes de proceder a una compra eventual de las piezas a sustituir. 

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretaria 
extiendo la presente Acta. 

 
Burjassot, 26 de abril de 2004 
 
 
Chantal Ferrer Roca 

 
La Secretaria 


